

いきいき萌丘

萌丘東幼稚園
萌丘東保育園
2月号(令和5年度)

新年を迎える、寒さが厳しい中ではありますが園庭では凧を持って元気いっぱい走りまわる子ども達の姿がみられます。まさに“こどもはかぜのこ”ですね。自然の変化を不思議そうに見つめ、氷や霜柱を手に寒い冬だからこそ気づいたことを嬉しそう話してくれます。

市内で感染症の流行がみられます。基本的な手洗いうがいはもちろんのこと、好き嫌いなく食事を摂り、たくさん身体を動かして遊ぶことで体調を崩さない丈夫な身体をつくりていきましょう。

《2月の予定》

- 2(金) 節分
- 7(水) 卒園記念写真
新入園児面接(保)
- 16(金) 交通訓練
- 20(火) お茶会
- 21(水) 身体測定(保)
避難訓練
- 24(土) 一日入園(幼)
- 28(水) 創立記念日
マラソン大会
お弁当の日

- ◎2/2 節分は「鬼は外、福は内。」と声を出して豆をまき、心や体の邪気(鬼)を追い払います。
- ◎2/7 卒園記念写真の服装は、制服・名札・白ブラウス又はシャツ・白ハイソックスです。
- ◎2/16 交通指導員(高木指導員)が来園し、子ども達に道路の正しい渡り方などを指導してくれます。
- ◎2/20 年長児が萌丘幼稚園で行われるお茶会に参加してきます。
- ◎2/28 マラソン大会を行います。今年度は、五行川付近を利用して実施します。
詳細につきましては、後日配布されるおたよりをご確認下さい。

《かるたとり》

サンタクロースからのプレゼントがかるたというあたりが東園らしいと思っています。全然洋風じゃないですね。でも、この時期にかるたにどっぷりはまって遊んでほしいのです。楽しんで遊んでいると、自然と相手のことやルールのこと、勝つためにどうすればいいのか等、自分でたくさんのことを考えだします。考える力は人生を楽しむ力です。毎年かるたをやり始めたときの子どもたちと、今ここども達の心は確実に変化しています。

《避難訓練》

今年も消防隊を招いての避難訓練を行いました。毎月避難訓練は行っているのですが、その日は特別な日になりました。消防隊が来ててくれることでこども達もドキドキ。消防車を見学させてくれてワクワク。避難訓練と言う練習ではなく、楽しい時間となりました。保育者たちも避難訓練の様子を見てもらってアドバイスをもらうことができました。これからもこども達の安全のために取り組んでいきます。



すみれぐみ

★2月の保育のねらい★

2歳児
R6.1.26

◎身の回りの事を自分でやろうとする。

(着脱・片付け・手洗いなど自分の力で行おうとする姿に寄り添い自信に繋げていきます。)

◎寒さに負けず、保育者と一緒に外で元気に身体を動かす。

(冬の遊びや運動遊び、マラソンなどに取り組み、寒い中でも体をたくさん動かせるようにしていきます。)

※ご家庭でも、衣服の前後や靴の左右の確認、裏返しを正すことや量むことなど自分で出来る事を増やしていくようにしていきましょう。



子どもの様子

年末年始のお休みは、いかがでしたか？子ども達も普段とは違う雰囲気にワクワクし家族みんなで楽しい経験ができたことでしょう。久しぶりの登園に「あけましておめでとうございます」と元気にあいさつができた子ども達。保育室に入ると「せんせい、あのねえ～」とお正月の出来事、お出掛けした話などたくさん話を聞かせてくれました。お正月遊びはビニール袋で凧を作り、凧を持って園庭で走り回りました。ビニール袋がフワフワっと浮く凧に“みて～”と誇らしげな表情が、とても可愛らしく輝いていました。動物カルタでは説明を良く聞いてルールを理解し、やる気満々！体が前のめりになるほど楽しんでいた子ども達です。友だちに取られてしまうと残念がり次は自分が取るんだと闘志を燃やす姿に驚きました。一緒に色々な動物や海の生き物の名前を覚えるきっかけになり集中力、記憶力も身につき良い時間が過ごせたと思います。

戸外遊びでは子ども達に「きょうは何で遊ぼうか？」の問い合わせに「～したい！」と自分のやりたい遊びを伝えられるようになって益々遊びも活発になってきました。大好きなチョーク遊びの延長でケンケンパーもりズミカルに飛び、両足跳びから片足跳びができる子が増えました。スペースウォーク内も登ったり滑ったり綱の上を渡ったり体全身を使う遊具の面白さや、達成感も味わってほしいと思います。少しずつ進級に向けてご家庭でも“じぶんでできる”を増やしていくことが自信に繋がりますのでご協力宜しくお願いします。

今年も子ども達の笑顔に癒されながら元気に過ごしたいと思います。

★ お願い ★

- ・うわばきの採寸を2月の上旬に行います。不明な点がある方は担任までお願ひします。
- ・パジャマの着脱や脱いだ洋服の裏返しも出来る子が増えてきました。厚着やサイズがピッタリな洋服だと着脱が難しい場合もありご家庭でも再確認をお願いします。下着も半袖でお願いします。
- ・2月から進級に向けて昼食の食器をプレートからお茶碗やお皿に変えていくので、ご家庭でも食器に手を添えることの大切さや、食べ物をよく噛んで食べる事の大切さを伝えて下さい。

♪今月のうた♪ ハまめまき ハゆきのこぼうず

